

Kolonel Anton Pallaguna, Pilot Tempur Elite, Kini Jadi Ajudan Presiden RI

Jurnalists Agung - PAPUA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 24, 2024 - 07:34



Foto: Presiden Republik Indonesia resmi menunjuk Kolonel Anton Pallaguna, seorang penerbang tempur dengan rekam jejak gemilang, sebagai ajudan presiden. Kamis (24/10/2024).

JAKARTA- Presiden Republik Indonesia resmi menunjuk Kolonel Anton Pallaguna, seorang penerbang tempur dengan rekam jejak gemilang, sebagai ajudan presiden. Dengan pengalaman hampir dua dekade di jajaran TNI Angkatan Udara (AU) dan sederet prestasi, Anton diharapkan membawa perspektif strategis dan ketangguhan dalam mendampingi Presiden. Jakarta,

Kamis (24/10/2024).

Kolonel Anton Pallaguna adalah lulusan Akademi Angkatan Udara (AAU) tahun 2000 dan telah mengukir banyak prestasi di kancah militer. Kariernya diawali sebagai penerbang pesawat tempur F-16 di Skadron Udara 3, kemudian ia mengemban tanggung jawab sebagai pilot pesawat Sukhoi 27/30 di Skadron Udara 11, sebuah unit elite Angkatan Udara.

Dalam kiprahnya, Anton tidak hanya beraksi dalam operasi rutin, tetapi juga beberapa kali berhasil mencegat dan memaksa mendarat pesawat asing yang melanggar wilayah kedaulatan Indonesia. Penghargaan "Well Done Award" dari Kepala Staf Angkatan Udara (KSAU) pada 2014 menjadi salah satu bukti konkret kemampuan dan keberaniannya. Saat itu, ia berhasil menyelamatkan pesawat Su-30 MK2 TS-3009 yang mengalami kerusakan mesin di udara tanpa korban jiwa, sekaligus menjaga alutsista mahal negara tetap utuh.

Selain pengalamannya di medan operasi, Anton juga dikenal sebagai sosok akademis. Ia menyandang gelar S3 dengan predikat cumlaude dari Universitas Hasanuddin dan masih menyelesaikan dua program master tambahan di Universitas Pertahanan dan Universitas Kristen Indonesia (UKI). Pendidikan militer dan sipilnya yang mumpuni menjadikannya salah satu prajurit dengan wawasan taktis dan strategis yang komprehensif.

Kariernya semakin cemerlang setelah dipercaya mengikuti berbagai pelatihan spesialis, seperti kursus penerbang tempur di Rusia, Australia, dan China, serta terlibat dalam pembentukan 'The Jupiters Aerobatic Team', tim aerobatik kebanggaan Indonesia.

Di lingkungan TNI, Anton Pallaguna juga dikenal sebagai pemimpin tangguh dengan disiplin tinggi. Sebelum penunjukan sebagai ajudan presiden, ia menjabat sebagai Asisten Operasi Kosek IKN dan tengah menjalani pendidikan di Sesko TNI 2024.

"Penunjukan Kolonel Anton Pallaguna sebagai ajudan presiden adalah bukti kepercayaan terhadap kemampuannya dalam menjaga keamanan dan mendampingi kepala negara. Sosoknya mencerminkan disiplin militer yang kuat, profesionalisme, dan komitmen tanpa batas bagi bangsa dan negara," ujar seorang pejabat TNI AU yang enggan disebutkan namanya.

Dengan pengalaman panjang di dunia militer dan prestasi akademik yang mengesankan, Kolonel Anton Pallaguna diharapkan tidak hanya menjadi ajudan yang sigap dan andal, tetapi juga mitra strategis Presiden dalam mengawal tugas-tugas kenegaraan.

Judul Alternatif yang Mantap:

1. Kolonel Anton Pallaguna, Pilot Tempur Elite, Kini Jadi Ajudan Presiden RI
2. Mantan Penerbang Sukhoi, Anton Pallaguna, Resmi Mendampingi Presiden RI
3. Kolonel Anton Pallaguna: Dari Kokpit Pesawat Tempur ke Istana Negara